

## Un parc à foin sur les Amburnex

Signalons tout d'abord que les alpages des Amburnex et de la Sèche des Amburnex, vaste territoire s'il en est, appartient à la commune de Lausanne depuis 1803.

On se souviendra de l'incendie du chalet de la Sèche des Amburnex daté de 2009, et de la reconstruction magnifique de cette bâtisse, avec une réfection impeccable des murs et la mise en place d'une nouvelle charpente recouverte de tavillons. L'effet est superbe, ainsi qu'on pourra le voir ci-dessous.

Les murs entourant un périmètre donné sur une montagne quelconque prêtent à discussion. S'agit-il là d'un parc pour les veaux ? Dans ce cas il fallait autrefois les rentrer pour la nuit au chalet à cause des loups qu'un simple mur n'aurait su retenir. Nous optons plus volontiers pour un parc à foin, soustrayant ainsi une certaine surface à la pâture, fourrage que l'on pourrait récolter au cœur de l'été en vue d'affourager le bétail en automne, alors que les premières neiges auraient surpris. C'est d'ailleurs une loi que de disposer d'une certaine quantité de fourrage pour résoudre ces situations pour le moins difficiles.



Le parc à foin des Amburnex, magnifique surface enclose de murs de pierre sèche refaits il y a quelques années en ça. Une nouvelle fois la preuve de l'excellence de nos muretiers. Pas loin d'ici, plus en arrière, Le Moet, dont nous ignorons totalement la signification. Il s'agit en fait d'une simple bosse laissée en place par l'érosion d'un éventuel glacier local.



A proximité courent des murs de pierre sèche là aussi de grande beauté.



Les murs épousent le relief. Les pierres d'un calcaire tirant sur le brun offrent du charme à certains tronçons.



Les Amburnex. Le choix d'une couverture blanche est terriblement mauvais. L'effet est désastreux. Comme quoi certains architectes auraient encore tout à apprendre.





Chalet de la Sèche des Amburnex. N'est-ce pas ici au contraire superbe ?

